
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 2年 6月 11日 13：10 

閉会 令和 2年 6月 11日 13：28 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 下重義人、吉村守広、藤田一男、吉田克則、菊地哲也、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 説 明 員 なし 

8 傍 聴 人 なし 

9 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

その他 

10 議事の経過 

吉村守広副委員長開会 

下重義人委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：各委員から何か提案はあるか。 

吉田委員：本定例会にも湯遊ランドに関する補正予算が計上されており、現状新型コロナウイルス

による休業等もある事から、現況把握する意味でも調査してはどうか。 

委員長：この１年以内にも経済常任委員会の所管事務調査として実施した経過もあることから、別

内容としたい。委員長案はさくらタウン末広の現状及び当地から北側への道路整備に関しては

どうか。 

藤田委員：調査内容としてもう少しボリュームがある方がいいのでは。 

吉田委員：国土調査に関してはどうか。現在までの進捗状況と今後の実施計画ということで。 

鈴木委員：林業アカデミーについては、議会と町当局と一体となって話を進めるべく、協議会を立

ち上げたがその後の動きが見えない。 

委員長：各委員から提案があったが、国土調査に関する事項について調査する事としてよいか。 

（異議なし） 

委員長：ではそのように調査内容を決定する。なお調査日程については委員長と事務局で調整する

事とし、その他なければこれで終わる。 

副委員長：閉会 

 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          経済常任委員長 

議 長 

確認印 

 


